

Redacción

médica

"Periódico crítico y defensor de los intereses morales y materiales de los profesores de las ciencias del curar" (El Língua Médico, 1859)

Una publicación de
SANTARIA 

Hemeroteca Redacción Médica



07.04.2009

Las "no especialidades" se animan tras lo de Urgencias



B. Soria.

Ayer el Ministerio de Sanidad dio luz verde a la creación de dos nuevas especialidades: Urgencias y Emergencias, y Psiquiatría Infanto Juvenil. Y quizá animados por este reconocimiento, otros dos colectivos se lanzaron ayer mismo a solicitar lo mismo: ser reconocidos como especialidades. Las solicitudes partieron de la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica, y de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos. ¿Tendrán sus reivindicaciones el mismo resultado que el obtenido ayer por urgenciólogos y psiquiatras?...